

## Hommage à Normandie-Niémén

Mardi après-midi, en présence de nombreuses personnalités civiles et militaires, et notamment de M. Pirot et Mme Pierre Jeannel, enfants de pilotes, M. Blondeau, maire de Déols, a inauguré la plaque de la route du Régiment Normandie-Niémén, au rond-point de Grangeroux. Cette plaque de rue est dédiée à la mémoire des forces aériennes françaises libres durant la Seconde Guerre mondiale, et plus particulièrement aux pilotes et mécaniciens qui ont fait partie de ce régiment d'élite, et qui ont connu la base aérienne de La Martinerie avant de rejoindre cette unité militaire qui a combattu aux côtés des forces aériennes soviétiques.

Treize pilotes sont passés par les écoles de pilotage et de perfectionnement de La Martinerie, dont beaucoup sont morts pour la France. M. Blondeau a souligné que « la Ville a décidé de donner le nom de Normandie-Niémén à cette avenue qui va à La Martinerie, et notamment au lieu de mémoire du Musée des Amis de La Martinerie ». Après l'inauguration, les invités se sont dirigés vers ce musée où Jean-Jacques Berengui, président de l'association Les Amis de La Martinerie, a évoqué le passé militaire de la base. M. Pirot, fils de l'un des pilotes du régiment Normandie-Niémén, a énuméré les noms des treize aviateurs qui ont connu La Martinerie, avec l'histoire de chacun.



La plaque de la route du Régiment Normandie-Niémén a été inaugurée mardi dernier.